

# Tudela



▼ "Al edificio de El Molinar se le dará un nuevo uso, porque necesidades hay siempre. Si no es por un tema municipal, será por un tema de colectivos".  
(LUIS CASADO -ALCALDE DE TUDELA)



■ En el ensayo, Amaya, con el velo, ante la atenta mirada de Ana Mª Aregui.

## Cuenta atrás para una Bajada del Ángel histórica

► La tudelana Amaya García Ridruejo será la primera niña que encarna al Ángel

Falta poco más de una semana para que Amaya García Ridruejo, de 8 años y estudiante de 2º de Primaria del colegio público Ebriva España, quede registrada en los libros de la historia de Tudela como la primera niña que encarna la figura del Ángel en la tradicional Bajada del Domingo de Resurrección.

Amaya se enfundó el pasado jueves el corsé, y atraviada con las alas y la corona de ángel, realizó para la prensa uno de los últimos ensayos, demostrando gran desparpajo y destreza. Colgada de un arnés y ante la atenta mirada de su hermano mellizo, Amaya pronunció los "Alégrate María" de rigor, lanzó los albayas, se santiguó y le quitó el velo a la virgen. Un conjunto de gestos que volverá a poner en escena el próximo 23 de

marzo, ante la atenta mirada de miles de tudelanos.

La familia Vallejo-Aregui anunció que este año el ángel saldrá, rumbo a la Casa del Reloj, desde su domicilio en la Avenida de Zaragoza, debido a la grabación de un documental sobre el acto.



■ El Ángel 2007, J. Carlos Ruiz, y Amaya con su hermano mellizo, Andrés, antes del ensayo.

## El Juicio de Sanedrín completará la Pasión Viviente

La incorporación de la escena de El Juicio de Sanedrín completará este año la Escenificación de la Pasión de Tudela. Diez sacerdotes -ataviados con vestimentas como las de la época- recrearán este capítulo de la vida Jesús que tendrá como escenarios la plaza Yehuda Ha Leví (a espaldas del museo Muñoz Sola) y un mural de grandes dimensiones en el que, junto a una imagen de la sinagoga de Córdoba, aparecerán escritos del templo que había en Tudela. "Con esta escena podemos decir que culmina la escenificación. A partir de ahora, lo que haremos será mejorar los escenarios y el vestuario", explicó Merche Pérez, secretaria de la de la Asociación de

Cofradías, entidad organizadora del acto. Los encargados de recrear este pasaje histórico -cuyos diálogos se basan en las Sagradas Escrituras y en películas- serán Fermín Aguado, Enrique Alonso, Vicente Alarcón, Vicente Aguado, Javier Gamica, Ignacio Campos, José Antonio Baigorri, Ángel Gardachal, Andrés Ullate, Juan Jesús Arriazu y la voz en off, Santiago Jiménez.

Otra de las novedades que presenta el acto es el nuevo decorado del Huerto de los Olivos. "Se ha mejorado con un panel de 5 metros de largo y 2,5 de alto con el fondo de un campo de olivos, lo que dará mayor realce a la escena", dijo Pérez, quien ya apuntó

## Tudela tendrá una comisaría municipal para 100 agentes

► El Consistorio está buscando un nuevo emplazamiento en los suelos de dotación municipal de la ciudad

La nueva comisaría de la Policía Municipal de Tudela tendrá capacidad para 100 agentes, el doble de la plantilla actual. Así lo dio a conocer Luis Casado, alcalde de la ciudad, quien afirmó que, desde el Ayuntamiento, se está trabajando para buscar un nuevo emplazamiento a la delegación. "Estamos mirando los suelos dotacionales que hay en la ciudad y se están visitando diferentes comisarías de policía para ver cómo funcionan y cómo están estructuradas", comentó el primer edil.

La conexión con vías rápidas y la facilidad a la hora de acceder y salir los vehículos serán dos requisitos importantes a la hora de decidir el futuro emplazamiento. "También intentaremos que esté lo más cerca posible de la población para que, por temas de denuncias, no tengan que ir lejos", añadió Casado.

La nueva dotación vendrá a sustituir a la actual, ubicada en el edificio de El Molinar -ubicado en el Paseo del Cristo- y estará lista antes de que acabe la actual legislatura. El inmueble, que también acoge a Protección Civil, presenta problemas de comunicación e inundación. Además, estará dimensionada para cien agentes "para que no se quede pequeña a medio plazo". Y es que, como señaló el alcalde, está previsto el crecimiento del cuerpo municipal, que actualmente cuenta con 52 agentes. En concreto, está previsto que, en breve, este aumente en 10

nuevos policías.

### ADHESIÓN A LEADER PLUS

Durante la última Junta de Gobierno Local el Consistorio mostró su voluntad de participar en el Grupo de Acción Local de Consorcio Eder. "Nos adherimos y, por primera vez, Tudela entra dentro del proyecto por lo que ahora la ciudad podrá optar a las ayudas del proyecto Leader", destacó.

En la misma, se aprobó iniciar el expediente de licitación del contrato administrativo para el diseño y ejecución de los programas Escuela de familias y de Fomento de la igualdad y buen trato entre el alumnado de educación primaria de la ciudad en prevención de la violencia de género.

### COMISIONES DE INMIGRACIÓN

La Mesa de Representantes de la Inmigración de Tudela contará con cuatro comisiones de trabajo de cara a la puesta en marcha, el seguimiento y la evaluación de cuantas acciones se emprendan y estén contempladas en el II Plan de Inmigración. Educación, Formación y empleo, Sensibilización y Participación Social y el Observatorio Municipal -como eje principal- son las nuevas comisiones, a las que el Ayuntamiento ha anunciado su firme apoyo "tanto a través de los recursos personales y económicos necesarios para la puesta en marcha de las acciones que se deriven del trabajo de dichas comisiones".



■ La entrada a Jerusalem será por las calles Gayane, Hererías y Bóveda.

que el próximo año será la última cena la que estrene decorado. Las obras que se están ejecutando en el Casco Viejo también han motivado algún cambio en la representación, como es el comienzo. En esta ocasión, la Pasión saldrá de la iglesia de San Jorge, produciéndose el encuentro con los romanos

en la calle Yanguas y Miranda.

La representación -en la que tomarán parte entre 70 y 80 personas dará comienzo el próximo miércoles 19 de marzo, a las 20.30 horas. El coste de la misma, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Tudela, asciende a 8.100 euros.